



# BOLETÍN

## INFORMATIVO RHF



### TALLERES Y REFACCIONARIAS

#### Yucatán

**Universidad Tecnológica del Mayab da cursos de gasolina y diésel a estudiantes de mecánica**

Pese a la contingencia sanitaria, la capacitación a distancia está rindiendo frutos en el sureste mexicano, como lo demuestran los cursos que está impartiendo la Universidad Tecnológica del Mayab sobre temas automotrices. Por otra parte, estudiantes del primer cuatrimestre de la carrera de Mecánica Automotriz recibieron una capacitación de introducción a la mecánica en cuanto a motores y autopartes a gasolina y diésel. Fueron cuatro los talleres impartidos a través de una plataforma digital, a cargo de personal de la empresa alemana Bosch, desde Ciudad de México.

#### INA celebrará congreso virtual sobre industria automotriz en octubre

La Industria Nacional de Autopartes (INA) se alista para la décimo octava edición de su Congreso Internacional de la Industria Automotriz en México, los viernes 2, 9, 16 y 23 de octubre de forma virtual. El encuentro estará abocado a la evaluación de las condiciones de la industria a raíz de la pandemia de COVID-19, así como las estrategias para contener la caída del mercado mexicano.

#### Ford lo confirma: su poderoso motor V8 no desaparecerá en el futuro cercano

Kumar Galhorta, vicepresidente de Ford Motor Company y presidente de la región de América del Norte, declaró en entrevista con Ford Authority que el motor V8 de la firma del óvalo permanecerá activo al menos en el futuro cercano y que, aunque en este momento ya se está llevando a cabo la



transición de motores de combustión a eléctricos, por ahora la oferta de motores a combustible fósil permanecerá, al menos hasta que los costos de baterías y las regulaciones lo permitan.



### INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

#### Porsche Taycan llega a México, un eléctrico muy rápido y altamente tecnológico

Elegido como Coche del Año 2020, este Porsche estará disponible en dos versiones: Taycan Turbo S, el modelo de gama más alta. Éste es capaz de entregar 761 caballos métricos (560 kW) y puede acelerar de 0 a 100 km/h en 2.8 segundos. Su autonomía alcanza los 412 kilómetros, recordando que es totalmente eléctrico. Por su parte, el Tycan Turbo genera 680 caballos (550 km), acelera hasta los 100 km/h en tan sólo 3.2 segundos y tiene una autonomía de 450 kilómetros. En ambos casos

topan una velocidad de 260 km/h.

#### BMW Group anuncia "el mes BMW M"

La frase «M Power» significa calidad, tradición y legado de las competencias, con calidad exclusiva que promete un desempeño impresionante dentro y fuera de la pista. Los motores de la submarca BMW M han sido desarrollados con tecnología de punta, resultado de una intensa investigación dentro del deporte motor y donde cada innovación incorporada ha marcado el camino para la creación de otros motores BMW.





## INFORMACIÓN GENERAL

### Llega México a 743 mil 216 casos acumulados de Covid

La Secretaría de Salud reportó 483 nuevas muertes por COVID-19, con lo que suman 77 mil 646 en México. José Luis Alomía, director de Epidemiología, indicó que los casos activos rondan los 39 mil 507. De acuerdo con el informe técnico diario, se registran 187 mil 194 casos sospechosos sin muestra de laboratorio para confirmar o descartar la enfermedad.

### Regreso a oficinas de gobierno federal se aplaza hasta 2021 por COVID-19

Los trabajadores del gobierno federal podrán regresar a trabajar presencialmente hasta el 5 de enero de 2021, y no este 1 de octubre, como se había anunciado. La Secretaría de la Función Pública (SFP) dio a conocer que debido a que persisten condiciones sanitarias para combatir el coronavirus COVID-19 se ampliará el periodo para trabajar desde casa para evitar la propagación del virus.

### Saturados, hospitales de Neza rechazan pacientes con COVID-19

Los hospitales generales Gustavo Baz y La Perla, pertenecientes al Instituto de Salud del Estado de México (ISEM), están saturados y rechazan a pacientes con síntomas de COVID-19, quienes deben buscar atención en la Ciudad de México u otros de municipios metropolitanos, advirtió el alcalde de Ciudad Nezahualcóyotl, Juan Hugo de la Rosa. "Mucha gente que se ha contagiado de Covid ha tenido que atenderse en hospitales de la Ciudad de México. De un total de 7 mil 117 personas que se han contagiado, que se han enfermado en el municipio por Covid, 4 mil 835 han sido atendidas en hospitales de la Ciudad de México y sólo 2 mil 243 en el Estado de México, y no en Neza; muchas de esas personas se han atendido en Tlalnepantla, Ecatepec, Texcoco, Los Reyes La Paz e incluso en Ixtapaluca", reconoció el edil.

### ¿Quiénes recibirán la vacuna contra la influenza en CDMX?

Desde este 1 de octubre comenzará la intensa de campaña en la Ciudad de México donde se aplicarán 3.2 millones de dosis en total. Las vacunas se enfocarán en aquellas personas que tienen un mayor riesgo de tener complicaciones ante la influenza, que son los mismos grupos –a excepción de los niños– que también son vulnerables ante el coronavirus.

- Niños de 6 meses a 59 meses (menores de 6 años).
- Adultos mayores de 60 años.
- Mujeres embarazadas.
- Personas con VIH/SIDA.
- Personas con comorbilidades: diabetes, obesidad, EPOC, asma, insuficiencia renal, cáncer, inmunosupresión adquirida por enfermedad o tratamiento.

## RECOMENDACIÓN

**Comienza la temporada de fríos y el riesgo de enfermedades respiratorias. Recuerda fortalecer tu sistema inmunológico con vitamina C, y siempre salir bien abrigado para evitar contagios tanto de resfriado común, influenza y Covid-19.**



**ROSHFRANS**

**#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA**